



Kompaktanlagen, in denen alle Komponenten in einem Gerät vereint sind, liefern gute Hörergebnisse und sind meist einfach zu bedienen.

Smarter die Glocken nie klingen!

Von der Expertise profitieren. Moderne Audiolösungen sorgen für ungeahnten Hörgenuss – und sind Weihnachtsgeschenke, die für unzählige schöne Stunden sorgen. Die beste Beratung bekommt man im Elektrofachhandel.

Wenn die Weihnachtszeit näher rückt und das Jahr sich langsam dem Ende zu neigt, kommt auch die Zeit, in der man selbst etwas zur Ruhe kommen darf, um das Jahr angenehm und entspannt ausklingen zu lassen. Ein wunderbares Mittel zur mentalen Unterstützung sind stimmungsvolle Musik und der Besuch eines Konzerts. Und wer sich gerne etwas mehr gönnen möchte, der schafft sich seinen Konzertsaal im eigenen Heim.

Wege zum persönlichen Musikgenuss

Musik löst Stimmungen aus und kann dabei sowohl entspannend als auch aktivierend wirken. Durch die Ausschüttung von Dopamin entstehen Glücksgefühle und Gänsehaut. Bei bestimmten Krankheiten kann Musik eine positive und sogar therapeutische Wirkung haben. Wichtig ist, dass Musik ihre positive Wirkung dann entfaltet, wenn sie den individuellen Geschmack der Zuhörerin bzw. des Zuhörers trifft. Und so unterschiedlich Geschmäcker sind, so vielfältig ist das Angebot an hochwertigen Musikwiedergabegeräten.

Das Angebot umfasst von mobilen Geräten, über Kompaktmusikanlagen bis hin zu umfangreichen High-End-Komponenten ein sehr breites Spektrum für alle Bedürfnisse, Budgets und Wohnsituationen.

Am Anfang steht die Audioquelle, das kann ein Streamingempfänger, ein Radiogerät, ein Plattenspieler, ein CD-Player oder auch ein Fernseher sein. In vielen Fällen ist es ganz einfach das Smartphone, über das jederzeit und überall Musik gehört werden kann. Auch wenn die eingebauten Lautsprecher heute trotz ihrer Kleinheit bereits ein unglaubliches Klangerlebnis bieten, so sind hochwertige Kopfhörer oder Bluetooth-Boxen eine ideale Ergänzung, um höchsten Hörgenuss zu erleben. Die

Musik kann am Smartphone gespeichert sein, aber auch über Streaminganbieter direkt aus deren riesigen Musikbibliotheken in digitaler Audio-Qualität abgespielt werden.

Vernetztes Hörerlebnis schaffen

Wer bei einem Streaminganbieter wie z.B. Spotify, Apple Music oder Tidal ein Abo abschließt, erhält Zugriff auf deren Musikbibliotheken, die meist deutlich über 100 Millionen Musiktitel beinhalten. Streamer sind HiFi-Komponenten, die die Schnittstelle zwischen dem Internet-Streamingdienst und dem Verstärker der HiFi-Anlage darstellen. Die smarte Bedienung erfolgt dann meist über das Tablet oder Smartphone. Viele der angebotenen Streamer können auch auf die eigene Musiksammlung im privaten Netzwerk oder auf USB-Festplatten zugreifen. Und sie lassen sich mit anderen Audiogeräten und Smart-Home-Systemen verbinden, um ein vernetztes Hörerlebnis zu schaffen.

Das Herzstück einer HiFi-Anlage ist der Verstärker, der sowohl analoge als auch digitale Signalquellen verbindet, das Audiosignal verstärkt und an die Lautsprecher überträgt. Für die Auswahl dieser wichtigen Komponente ist der Besuch eines Fachhändlers in einem HiFi-Studio fast unumgänglich. Einerseits ist das Zusammenspiel mit den gewünschten Lautsprechern von wesentlicher Bedeutung und sollte Probegehört werden, andererseits spielt auch die Verstärkerklasse eine wichtige Rolle. Sie beschreibt die Art der Signalverstärkung, die entweder mittels weichklingernder Röhre oder energieeffizienterer, etwas härter klingernder Transistortechnik erfolgt.

Gute Beratung in Anspruch nehmen

Für die Auswahl des Verstärkers und der passenden Laut-

sprecher, sollten Sie sich ausreichend Zeit nehmen und gut beraten lassen. Dann ist lange Freude am Musikhören nahezu garantiert, rät Robert Pfarrwaller, Bundesgremialobmann des Elektro- und Einrichtungsfachhandels.

Wichtig für die Wahl der

geeigneten Lautsprecher ist der Wohnraum, in dem die Musikanlage steht. Dies gilt auch, wenn Sie für ein Smart-TV eine geeignete hochwertige Soundbar suchen. Nehmen Sie eine Skizze des Raumes mit Möblierung und Angabe der Raumhöhe zu Ihrem Fachhändler mit, da-

mit er bei der Beratung die Auswahl der Komponenten eingrenzen kann. Keine Angst, es braucht keine riesigen Wohnräume für Hi-Fi-Genuss, es gibt heute auch sehr kleine, energieeffiziente Komponenten und minimalistische Speaker-Systeme mit einem beeindruckendem

Klangerlebnis. Auch Kompaktanlagen, in denen alle Komponenten in einem Gerät vereint sind, liefern gute Ergebnisse und sind meist auch einfacher zu bedienen. Bei Kompaktanlagen sollten Sie unbedingt darauf achten, dass der Radioempfang neben UKW auch DAB+, also digitalerterrestrischen Hörfunk, bietet. In einigen europäischen Ländern wird UKW bereits zugunsten von DAB+ abgeschaltet. Außerdem bietet DAB+ eine ungleich höhere Programmvielfalt mit digitalen Zusatzdiensten am Display und absolut rauschfreiem Empfang.

Weihnachtsgeschenke mit Mehrwert – aus dem regionalen Fachhandel

Für Freude unter dem Christbaum sorgen

Smarte Audiolösungen sind nicht bloß ein praktischer Begleiter durch den Alltag. Sie sind auch das perfekte Weihnachtsgeschenk für die ganze Familie – und im Sortiment des österreichischen Elektrofachhandels leicht zu finden. Neben der großen Produktpalette erhalten Sie hier persönliche Beratung, die Sie bei der Auswahl unterstützt.

„Wer regional einkauft, stärkt nicht nur die heimische Wirtschaft, sondern bekommt auch eine individuelle Betreuung und Fachkompetenz, die bei großen Online-Anbietern oft fehlt. Genaue bei technischen Produkten ist fundiertes Wissen Gold wert, um die beste Lösung für spezifische Bedürfnisse zu finden“, erklärt Pfarrwaller.

Ob für das eigene Zuhause oder als besonderes Geschenk – mit smarten und wohlklingenden Geräten zur Musikwiedergabe lässt sich Freude und Genuss in den Alltag der Liebsten zaubern.



Die Wahl der geeigneten Lautsprecher erfolgt nach dem Raum, wo die Musikanlage steht.



Heute gibt es High-Tech in unterschiedlichen Designs.



Probieren wird von den Experten empfohlen.



„Wer regional einkauft, stärkt die heimische Wirtschaft und bekommt individuelle Betreuung und Fachkompetenz“

Robert Pfarrwaller,
Bundesgremialobmann des
Elektro- und
Einrichtungsfachhandels